

平成21年3月5日

独立行政法人国立高等専門学校機構
宇部工業高等専門学校長 幡中憲治

寮ボイラー室からアスベストが検出されたことへの対応について

本校では平成17年度に、アスベスト使用の可能性のある建物について調査を行い、アスベストが使用されている建物についてはこれを除去しました。

この度、近年のJIS改正によるアスベスト含有分析精度の向上および、国立高等専門学校機構からの「吹き付けアスベスト等の保有状況の再確認について」の通知に基づき、改めて調査を行いました。

調査の過程で、平成4年度に吹き付けアスベストの除去工事を行っている、寮ボイラー室(床面積108㎡)において、運転操作盤の裏側、配管支持金物の周囲等に除去残らしき吹き付け材が確認され、アスベスト含有分析を行った結果、クリソタイル(白石綿)が含まれていることが判明いたしました。

一般の学生・教職員が出入りする施設ではありませんが、安全確保を第一に考えて、下記の対応をすることといたしました。

検出箇所：寮ボイラー室
検出物質 クリソタイル(含有率65%)
吹き付け面積 約0.5㎡

対応状況：(3月4日)分析業者からの分析結果速報を確認
寮ボイラー室の使用・立入を禁止

今後の予定： 空気中アスベスト濃度測定の実施(3月6日予定)
アスベスト除去工事の実施(3月から4月中旬予定)

空気中アスベスト濃度測定結果、アスベスト除去工事日程については分かり次第ご報告いたします。

学生、保護者及び関係者の皆様にはご迷惑をおかけしますが、本校のこの度の対応について、ご理解下さいますようお願い申し上げます。

問い合わせ先
宇部工業高等専門学校 総務課施設係(TEL 0836-35-4972)